



Casey McKee

USA/Deutschland/USA/Germany

Casey McKees Vorgehensweise ist eine Kombination aus Fotografie und Malerei. Zuerst erstellt er das Foto und dann druckt er es auf ein Leinwand-, Holz- oder Papiersubstrat, wobei McKee den größten Teil der Zeit mit Ölfarbe arbeitet, um den gewünschten Ausdruck aus den Bildern herauszuholen. Die endgültige Arbeit ist sowohl ein Foto als auch ein Gemälde – zu Hause in seinem Atelier inmitten von Arbeiten verschiedener Richtungen. In Phoenix, Arizona, geboren, hat Casey McKee die meiste Zeit seiner beruflichen Karriere in Berlin verbracht, wo er weiterhin lebt und arbeitet. Seine Werke wurden in ganz Europa, den Vereinigten Staaten und Ostasien ausgestellt und gesammelt. Ausstellungen u.a.: Photo San Francisco (USA), Berliner Liste (Deutschland), Scope Miami Art Fair (USA), Art International Zürich (Schweiz), Art Karlsruhe (Deutschland), Moskauer Biennale für zeitgenössische Kunst (Russland), Zeitgenössische Kunst Ruhr (Deutschland).

Casey McKee's process is a combination of photography and painting. First creating the photograph, then printing it onto a canvas, wood or paper substrate, McKee spends the majority of time working with oil paint to bring out the desired expression in his works. The final work is both a photograph and a painting, at home amidst works of either discipline. Born in Phoenix, Arizona, Casey McKee has spent most of his professional career in Berlin, Germany, where he continues to live and work. His works have been exhibited and collected throughout Europe, the United States and East Asia. Exhibitions, among others: Photo San Francisco (USA), Berliner Liste (Germany), Scope Miami Art Fair (USA), Art International Zürich (Switzerland), Art Karlsruhe (Germany), Moscow Biennale of Contemporary Art (Russia), Contemporary Art Ruhr (Germany). www.caseymckee.com



Sollefteå, 2016, Öl, Foto auf Leinwand, 120 x 80 cm • Bestå, 2016, Öl, Foto auf Leinwand, 79,5 x 64 cm
 Sollefteå, 2016, oil, photo on canvas, 120 x 80 cm • Bestå, 2016, oil, photo on canvas, 79,5 x 64 cm